



BUPATI PADANG LAWAS

SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA ACARA SOSIALISASI PROSES SNMPTN 2016 DAN PENGISIAN PDSS SERTA PAPARAN POTENSI KERJASAMA UNIMED DENGAN PEMERINTAH PADANG LAWAS DALAM BIDANG PENDIDIKAN SENIN, 15 FEBRUARI 2016

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM Wr. Wb.***

YTH. WAKIL REKTOR SATU UNIVERSITAS
NEGERI MEDAN Prof. Dr. ABDUL HAMID K,
M.PD BESERTA ROMBONGAN.

YANG SAYA HORMATI:

- SAUDARA WAKIL BUPATI PADANG LAWAS

- SAUDARA Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS
- SAUDARA ASISTEN, KEPALA DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN PADANG LAWAS
- KEPALA SEKOLAH SMA, MA DAN SMK SEKABUPATEN PADANG LAWAS
- BAPAK,IBU HADIRIN DAN REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA

PUJI SYUKUR MARI KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA KITA DAPAT BERKUMPUL DITEMPAT INI DALAM RANGKA SOSIALISASI PROSES SNMPTN 2016 SEKALIGUS PAPARAN POTENSI KERJASAMA UNIVERSITAS NEGERI MEDAN (UNIMED) DENGAN

PEMERINTAH DALAM BIDANG PENDIDIKAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

SELANJUTNYA SHOLAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN BAGINDA RASULULLAH NABI MUHAMMAD SAW, NABI AKHIR ZAMAN PEMBAWA RAHMAT DAN KEMULIAAN BAGI SEKALIAN ALAM.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, PERKENANKANLAH KAMI ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK WAKIL REKTOR SATU UNIVERSITAS NEGERI MEDAN BESERTA SELURUH ROMBONGAN YANG TELAH BERKENAN MELAKUKAN KUNJUNGAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

KAMI MENGAPRESIASI SEKALIGUS MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KARENA PIHAK UNIMED BERKENAN MELUANGKAN WAKTU DALAM MEMBERIKAN SOSIALISASI PROSES SNMPTN 2016 YANG SANGAT BERMANFAAT BAGI SISWA YANG AKAN MELANJUTKAN KE TINGKAT PERGURUAN TINGGI.

APALAGI DEWASA INI, PROSES PENDAFTARAN SNMPTN SELALU BERKEMBANG DARI TAHUN KE TAHUN. BANYAK YANG MENGANGGAP PENDAFTARAN SNMPTN YANG DILAKSANAKAN SECARA "ONLINE" TERKESAN JAUH LEBIH RUMIT DIBANDING CARA MANUAL. PADAHAL KONKRITNYA PELAKSANAAN SECARA ONLINE LEBIH EFEKTIF DAN EFISIEN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

NEGARA KITA ADALAH NEGARA YANG BESAR. NEGARA YANG MEMILIKI BANYAK SEKALI SUMBER DAYA ALAM YANG BISA DIMANFAATKAN. TETAPI, MENGAPA MASIH BANYAK TERDAPAT ORANG YANG HIDUP DIBAWAH GARIS KEMISKINAN DI NEGARA INI? HANYA ADA SATU JAWABAN UNTUK PERTANYAAN INI YAITU KARENA SUMBER DAYA MANUSIA KITA MASIH SANGAT REDAH DALAM HAL PENDIDIKAN.

USIA KABUPATEN PADANG LAWAS MASIH SANGAT MUDA, YAKNI BARU MEMASUKI USIA 8 TAHUN. BERDASARKAN UU NO 38 TAHUN 2007 YANG MERUPAKAN PEMEKARAN DARI KABUPATEN INDUK YAITU KABUPATEN TAPANULI SELATAN. MENILIK DARI USIA KABUPATEN PADANG LAWAS

INI, KAMI MENYADARI SEPENUHNYA (TERLEPAS DARI SEGALA MACAM POTENSI YANG ADA), SUDAH PASTI DAERAH INI MASIH BANYAK KEKURANGAN DAN KELEMAHAN TERMASUK MASIH LEMAHNYA MUTU PENDIDIKAN (ILMU PENGETAHUAN DAN TEKHNOLOGI). SEHINGGA MASIH SANGAT MEMBUTUHKAN TENAGA PENDIDIK PROFESIONAL YANG AKAN BERKONTRIBUSI DALAM PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS. UNTUK ITU, KAMI MENYAMBUT BAIK RENCANA KERJASAMA INI SEBAGAI UPAYA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA YANG HANDAL DALAM BIDANG PENDIDIKAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS. ADAPUN JUMLAH SEKOLAH MENENGAH ATAS DI KABUPATEN PADANG LAWAS SEBANYAK 42 SEKOLAH YANG TERDIRI DARI 9 SMA, 15 SMK, DAN 18 MA. KAMI BERHARAP KEDATANGAN BAPAK WAKIL REKTOR KE PADANG LAWAS DAPAT

MEMBANTU SISWA SISWI KITA UNTUK MEMASUKI INIVERSITAS NEGERI MEDAN NANTINYA.

HADIRIN YANG KAMI HORMATI,

UNTUK ITU, MELALUI KESEMPATAN INI SAYA MENGHIMBAU KEPADA DINAS PENDIDIKAN DAN SELURUH KEPALA SEKOLAH AGAR DAPAT MENYIAPKAN PUTERA – PUTERI TERBAIK PADANG LAWAS UNTUK MENGIKUTI SELEKSI PENERIMAAN SNMPTN 2016 NANTI.

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN INI, MUDAH – MUDAHAN BERMANFAAT. SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI USAHA KITA DALAM MEMBERIKAN KARYA TERBAIK BAGI PEMBANGUNAN KABUPATEN PADANG LAWAS KE DEPAN.

***SEKIAN DAN TERIMAKASIH
BILLAHI TAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMMUA'LAIKUM WR. WB.***

**BUPATI PADANG LAWAS
Dito
H. ALI SUTAN HARAHAHAP**